

# SKRIPSI

**PELAKSANAAN REKLAMASI LAHAN BEKAS TAMBANG BATUBARA  
OLEH PT ALLIED INDO CAOAL JAYA DI KOTA SAWAHLUNTO**

***Diajukan Untuk Melengkapi Sebagian Persyaratan  
Guna Mendapatkan Gelar Sarjana Hukum***

Oleh:

**JAMAISYA NISWAH**

**2010111075**

**PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM AGRARIA DAN SUMBER DAYA  
ALAM (PK VIII)**



**Pembimbing :**

**Dr. Azmi Fendri, S.H., M.Kn  
Romi, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2024**

**No.Reg : 20/PK-VIII/IV/2024**

# PELAKSANAAN REKLAMASI LAHAN BEKAS TAMBANG BATUBARA OLEH PT ALLIED INDO COAL JAYA DI KOTA SAWAHLUNTO

(Jamaisya Niswah, 2010111075, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 89 Halaman, 2024)

## ABSTRAK

Reklamasi adalah kegiatan yang dilakukan sepanjang tahapan usaha pertambangan untuk menata, memulihkan, dan memperbaiki kualitas lingkungan dan ekosistem agar dapat berfungsi kembali sesuai dengan peruntukannya. Salah satu perusahaan tambang batubara yang harus melaksanakan reklamasi di Kota Sawahlunto adalah PT Allied Indo Coal Jaya. Namun, pelaksanaan reklamasi tersebut diduga tidak sesuai dengan dokumen rencana reklamasi yang telah disahkan. Pada Permen ESDM No. 26/2018 Tentang Pelaksanaan Kaidah Pertambangan yang Baik dan Pengawasan Pertambangan Mineral dan Batubara, menyatakan bahwa reklamasi adalah salah satu kewajiban yang harus dilaksanakan oleh setiap perusahaan tambang yang memiliki Izin Usaha Pertambangan. Adapun rumusan masalah dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana pelaksanaan reklamasi lahan bekas tambang batubara oleh PT Allied Indo Coal Jaya di Kota Sawahlunto? (2) Bagaimana pengawasan terhadap pelaksanaan kegiatan reklamasi lahan bekas tambang batubara oleh PT Allied Indo Coal Jaya di Kota Sawahlunto? Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah yuridis sosiologis (empiris) dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik studi dokumen dan wawancara. Jenis data yang diperoleh baik secara primer maupun sekunder dianalisis secara kualitatif kemudian dijabarkan secara deskriptif. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa 1) Pelaksanaan reklamasi lahan bekas tambang batubara oleh PT Allied Indo Coal Jaya dalam beberapa hal tidak sesuai dengan rencana reklamasi yang telah disampaikan dan disetujui oleh pemerintah; 2) Pengawasan reklamasi tambang tidak dilakukan secara baik oleh inspektur tambang, inspektur tambang terkesan lalai dalam melakukan pengawasan reklamasi di PT Allied Indo Coal Jaya.

Kata Kunci: *Reklamasi, Lahan Tambang Batubara, Pengawasan, PT Allied Indo Coal Jaya*